
Seitens der Fraktionen SPD und Bündnis ´90 / Die Grünen wurde hinterfragt, ob die
Beratungsfolge hinsichtlich der Beschaffung eines Fahrzeugs mit einem geschätzten
Auftragsvolumen von 38.000€ richtig sei. Die Verwaltung sagt zu, dies durch den
Rechtsdienst prüfen zu lassen.

Bürgermeister Dr. Max Leitterstorf und Herbert Maur als Leiter der Feuerwehr regten an,
die Änderung der Zuständigkeitsordnung in die politische Debatte mit einzubringen.
Durch die aktuelle Beschlussfolge gehen, z.B. hinsichtlich des Löschgruppenfahrzeugs
LF10 für den Standort Menden, weitere 5 Wochen ins Land, bis der Gebäude- und
Bewirtschaftungsausschuss tagt. Wenn der Feuer- und Bevölkerungsschutzausschuss
abschließend über solche Beschaffungen beschließen könnte, wäre eine schnellere
Umsetzung der Vorhaben möglich.


